
Monsieur le Président, vous nous convoquez ce jour pour un chs en visio conférence.

Nous souhaiterions vous interpeller concernant une mise en danger des agents de la DGFiP. En
effet, comment est ce possible que des agents qui étaient en ASA personnes fragiles puissent
encore être dans les services alors que nous sommes à nouveau confinés depuis le 29 octobre ?

Pour FO, ces agents auraient dus être immédiatement mis en ASA COVID afin de préserver leur
santé. Cette absence de réaction de la Direction générale est significative du peu d'intérêt portés à
ses agents.

De  plus,  comment  le  gouvernement  peut-il  clamer  haut  et  fort  qu’il  faut  un  maximum  de
télétravailleurs et dans le même temps laisser son administration sans moyens de le faire ? Une
dotation de même pas 100 ordinateurs portables pour 425 agents dans l'Allier… 

Monsieur le Président, nous souhaiterions que vous fassiez un rappel à la Direction Générale que
malgré leur volonté de nous détruire rapidement, il y a encore des agents qui travaillent pour eux
et que leur devoir est de tout faire pour les protéger.

Pour  FO,  le  maintien  de  l'accueil  physique  généraliste  est  inacceptable  et  c'est  une  erreur
volontaire de la DG et elle en portera la responsabilité !


